

Entrevista

Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados – PAN)

"Nosotros no vamos ya a acompañar esta reforma, no porque nosotros consideráramos que esta reforma en algún momento atacara al Tribunal Electoral, ni mucho menos a la paridad de género, ni mucho menos a las acciones afirmativas, porque en verdad no lo hacia esta reforma. Para Acción Nacional, ante la más mínima duda de la gente, es decir, por más buena que sea una iniciativa, si esta iniciativa no la supiste explicar, o sea, si la gente no supo comprender lo que en verdad significa, para el PAN ante la más mínima duda de que se pueda afectar al Tribunal o la paridad o de acciones afirmativas, el PAN, lejos de decirlo con vergüenza, con honor dice que entiende y recapacita ante lo que es la opinión ciudadana, así de simple".

https://drive.google.com/file/d/1mnFLobWn8faGDkAc0Ina2mActQ44YjMt/view